

Piante/ha: 4.440
Distanza: 150 x 150 cm
1 gr.: 5-7 semi



DELICA F1 (DN2021)

 Pianta molto produttiva e vigorosa che genera tantissime zucche di pezzatura di circa 2 kg. I frutti omogenei, di ottimo aspetto, presentano un colore verde scuro brillante e la polpa è soda di colore arancio intenso. Ottimo sapore e buona conservabilità. Si adatta bene ai diversi areali di produzione sia con trapianti precoci primaverili sino ad arrivare ai trapianti estivi e autunnali.

 Very productive and vigorous plant that produces many pumpkins of about 2 Kg. weight. Homogeneous fruits, of excellent appearance, of bright dark green colour, pulp is firm with an intense orange colour. Excellent flavor and good shelf life. It adapts well to the different production areas both with early transplants in spring until summer and autumn.

 Plante très productive et vigoureuse générant de très nombreuses courges d'un poids d'environ 2 Kg. Les fruits homogènes, de très bel aspect, présentent une couleur vert foncé brillant et la pulpe ferme est de couleur orange intense. Très bon goût et bonne conservation. Il s'adapte bien aux différentes zones de production, avec des transplantations précoces printanières jusqu'à arriver aux transplantations estivales et automnales.



Codice Code	Varietà Variety	Forma Shape	Pianta Plant	Peso Kg (approssimativo) Weight Kg (approximate)	Colore buccia Skin colour	Colore polpa Flesh colour
3811TS	DELICA F1 (DN2021)	tondo appiattita round flattened	bassa short	2	verde scuro dark green	arancio intenso intense orange

* I dati e le foto riportati nel catalogo sono indicativi e rilevati nel nostro centro sperimentale, quindi possono variare in base alle diverse aree di produzione.

* Data and photos in the catalogue are approximate and measured in our test center, so they may vary according to different production areas.



Topseed s.r.l.
Via Ingegno, 55 - zona PIP lotto 15
84087 SARNO (SA) - Italy • Tel. e fax +39 081 943218
www.topseed.biz

Per maggiori informazioni rivolgersi a: